

La Revolution de Nintendo sortira à la même période que la PS3

Soumis par leo
12-10-2004

La direction marketing Nintendo USA a annoncé que la lancement de leur prochaine console, la "Revolution", devrait s'effectuer après la sortie de la PS3.

La politique de Microsoft visant à lancer la XBox2 au plus tôt (tout du moins avant la PS3) a été critiquée par Nintendo. Fils-Aime, personne ayant effectué le communiqué, a également déclaré que la Nintendo DS pourrait être connectée à la Gamecube et peut être à la "Revolution".